

Instrucciones Para el Cuidado Postoperatorio

Gracias por castrar/esterilizar a su mascota. Acaba de ayudar a disminuir el número potencial de animales sin hogar, ¡y ha hecho que su mascota esté más sana y sea más feliz! Aunque la castración y la esterilización son procedimientos habituales, recuerde que su mascota está recién operada y necesita los cuidados apropiados para recuperarse adecuadamente.

Tenga en cuenta: Puede llamar a la línea de cuidados posoperatorios al (844) MY-ASPCA [(844) 692-7722]. Si tiene alguna pregunta o preocupación después de que su mascota haya sido operada, llame a este número y elija la opción que le permita hablar con un representante de Servicios al Cliente. **Antes de solicitar cualquier tipo de atención veterinaria para una mascota con una complicación posoperatoria, debe comunicarse con la línea de cuidados posoperatorios, que está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana.** Tenga en cuenta que si la enfermedad o lesión de un animal no está relacionada con la operación, la ASPCA no se hará responsable de los costos asociados con la atención. Además, si no se siguieron las instrucciones posoperatorias, es posible que la ASPCA no cubra el costo de la cita de control y la atención.

Anestesia y operación

Vigile a su mascota en caso de cualquier señal de recuperación anormal de la anestesia u operación. Estos pueden incluir sangrado, letargo o debilidad, pérdida de apetito/disminución en la cantidad de agua que toma, escalofríos, paso inestable que dura más de 24 horas después de la operación.

Llame inmediatamente a la línea de cuidados posoperatorios si su mascota tiene vómitos, diarrea, dificultad para respirar o tiene las encías pálidas.

Incisión quirúrgica

No hay puntos en la parte exterior de la zona operada. Todos los puntos están debajo de la piel. Estos puntos se disuelven, por lo que no es necesario buscar atención médica para retirarlos. Los dos lados de la incisión también se adhieren con pegamento de grado médico. Si su mascota se deja, revise la zona operada todos los días para asegurarse de que esté cicatrizando. Lo que usted vea el día en que su mascota salga de la operación se considera el aspecto normal de la zona operada. Si la zona operada está muy enrojecida, tiene secreciones verdes/amarillas o rojizas, tiene mal olor, tiene algo que sobresale de ella, está caliente al tacto, o tiene hematomas o un bulto que parece estar creciendo, comuníquese con la línea de cuidados posoperatorios.

Gatos machos

El lugar de la operación en un gato macho es tan pequeño que no es necesario cerrarlo con puntos o pegamento de grado médico. Lo normal es ver una o dos pequeñas aberturas en el escroto.

Vacunas

Si vacunó a su mascota, revise la zona donde recibió la vacuna (hombro/pata trasera) y compruebe si su mascota tiene algún síntoma de reacción a la vacuna. Por ejemplo, hinchazón de la cara, urticaria, cojera, babeo, picazón, dolor o hinchazón en el lugar de la vacuna (hombro/pata trasera). Si tiene alguno de estos síntomas, llame a la línea de cuidados posoperatorios.

Comida y agua

Debe dar a su mascota aproximadamente la mitad de su ración normal de comida y agua unas dos horas después de volver a casa de la clínica. Muchos gatos no comen la noche que vuelven a casa de la clínica.

Si su mascota tiene menos de 16 semanas, dele aproximadamente la mitad de la ración normal de comida y agua en cuanto vuelva a casa. Si su gatito no come al volver a casa y usted puede hacerlo sin riesgo de que lo muerda o arañe, frótele las encías con jarabe de arce o jarabe Karo usando un aplicador con punta de algodón.

No le quite el e-collar a su mascota para darle de comer, a menos que pueda supervisarla mientras no lo tenga puesto. Vuelva a colocarle el e-collar en cuanto termine de comer.

Medicamento para el dolor

Su mascota recibió un medicamento analgésico de acción prolongada en el momento de la operación de castración/esterilización. **NO LE DÉ MEDICAMENTOS DE HUMANOS A SU MASCOTA.** Es peligroso y puede ser mortal.

Tatuaje

Se hace un pequeño tatuaje verde a los animales operados. En el caso de los perros, el tatuaje se coloca junto a la incisión quirúrgica. No se esperan complicaciones del tatuaje, ya que se usan instrumentos estériles para hacerlo. En las gatas, el tatuaje se coloca junto a la incisión quirúrgica. En los machos, el tatuaje se coloca en la parte inferior del abdomen. Vigile la zona del tatuaje en caso de enrojecimiento, hinchazón o secreción. Si esto ocurre, comuníquese con la línea de cuidados posoperatorios.

Saltos y juegos

Limite los saltos y los juegos durante siete días después de la operación. Demasiada actividad puede hacer que la zona operada se abra o se inflame. Coloque a su mascota en un transportín de tamaño adecuado, una perrera, una jaula o una habitación pequeña cuando no pueda supervisarla. Pasee a su perro con correa para que pueda hacer sus necesidades. No dé largos paseos a su perro ni permita que se pelee con otros animales o personas. Tampoco permita que salte sobre los muebles ni que se baje de ellos.

Mantenga a su mascota lejos de otros animales

Mantenga a los machos castrados lejos de las hembras no esterilizadas. Los machos castrados pueden dejar preñada a una hembra no esterilizada hasta 30 días después de la operación de castración. Mantenga a las hembras esterilizadas lejos de machos no castrados que puedan querer montarlas. Los animales que regresan de la clínica de castración/esterilización pueden oler diferente a los otros animales de la casa. Esto puede hacer que los animales se peleen, así que prepárese para mantener a sus mascotas en lugares separados durante unos días después de la operación.

Hábitos de aseo

Observe si hay sangre en la orina de su mascota. Las hembras pueden sangrar un poco durante las primeras 24 horas después de la operación. Si esto continúa o si su mascota parece enferma en cualquier momento, llame a la línea de cuidados posoperatorios.

Comuníquese con la línea de cuidados posoperatorios si su gato hace esfuerzos para orinar dentro de las 72 horas después de la operación de castración/esterilización.

Cómo bañar a su mascota

No bañe a su mascota hasta que hayan pasado 10 días desde la operación.

Cuidados del gato

Cuando llegue a casa después de la operación, coloque a su gato en un lugar tranquilo y oscuro, como el cuarto de baño. Tenga en cuenta que los gatos pueden esconderse después de la operación. Es una buena idea bloquear el acceso a todos los lugares donde su gato podría esconderse para poder controlar el proceso de curación.

Comportamiento

La castración o esterilización de su mascota puede reducir ciertos comportamientos indeseables, como el marcaje con orina, montarse, la agresividad o el rociado, pero es posible que estos comportamientos los haya aprendido ya y no desaparezcan por completo. Si estos comportamientos desaparecen, puede que lo hagan gradualmente. Los gatos pueden tardar hasta 30 días en dejar de rociar o de mostrar señales de celo. Los gatos machos más viejos pueden seguir rociando, pero su orina no olerá tan mal.